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 校長 藤田 優 

令和元年度も残すところ１か月となりました。子どもたちの一年間の成長にはとても大きいも

のがあり、学習や生活の様子を見るたびに感心させられます。一つ上の学年に進む準備が整いつ

つあることが分かります。 
 

「令和２年度に向けて」 

地域とともにある学びは、学校にとって大事なものです。 
体育館にボルダリングコーナーができました。川井町内会青少年

指導員さんを中心とした有志の方々が、実に見事に計画・立案・設

計・施工を進めて形にしてくれました。壊れて使えなくなっていた

肋木を撤去して、そこに設置されました。いくつかのコースも作ってくれてあります。クラブ活

動は毎年自分たちでやりたいことから創っているので、ボルダリングクラブができたらいいなと

思います。指導してくれる方もいるので、基礎基本も学べそうです。他にも、川井地域ケアプラ

ザで川井町内会老人会の方が月に４回ボッチャをしているという話から、低学年に競技を教えて

いただき交流をする機会も生まれそうです。来年度が楽しみです。 
 
各教科の学習から、子どもたちが新たな探究課題を見つけられるような体験も重要です。 
令和２年度からの新しい学習に向けて校外学習を計画中です。高学年は鶴ヶ峰駅に集合して出

かけることができるので、横浜駅方面だけでなく、海老名や綾瀬、大和の方にも時間をかけずに

行ける可能性があります。そういう目で見てみると、神奈川新聞の綾瀬工場や雪印メグミルクの

海老名工場などがあります。６年生の社会科の平和な社会の実現に関する学習では、海上自衛隊

厚木航空基地（６年生なら可能なのでお待ちしております、とのことでした）で話が聞けたらよ

い学びになるかもしれません。一つでも、これからの川井小のカリキュラムに定着していける持

続可能な活動として整うとよいです。 
学区内でも社会科物流の学習に近くのエコーさんから見学の快諾をいただきました。３年生で

は、社会科見学でお世話になっていた東洋ガラスさんが移転することから、社会科の生産に関す

る学習の見学場所が近くにはなくなってしまいました。他に良い所が見つかればと思います。 
 
今年度も、保護者・地域の皆様には、いつも温かいご支援ご協力をいただきました。本当にあ

りがとうございました。来年度もよろしくお願いいたします。 
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令和２年２月２８日 

   
横浜市立川井小学校 

校長   藤田 優 

今月より、学年だよりと学校だよりが統合されます。 

今までの学校だよりに掲載していました児童の写真や振り返り作文につきましては 
川井小ホームページのほうに掲載していきます。そちらも併せてごらんください。 



 
 
 
 

 
 

  

２月１３日（木）に都岡中学校にて、都岡小、上川井小、都岡中学校の友達との個別支援級交流会がありまし

た。各校が、学習発表会の演技や演奏を発表し合いました。その後、こま作りを通して、交流を深めました。 

２１日（金）に保土ケ谷公会堂にて学習発表会がありました。とても笑顔で演奏する姿に成長を感じました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 １月３１日（金）に社会科の学習の一環として、都岡消防署の見学に行きました。普段見ることのできな

い建物や乗り物の中を見学したり、消防署の方から説明を受けたりしました。 

 

 

 

 

 

 

 

  

都岡中の劇が面白かったで

す。中学生が大人っぽく見え

て、自分も早く中学生になり

たいと思いました。 

けんばんハーモニカの演奏がみんなでそろっ

て良かったです。タンバリンも３人そろって良

かったです。 

 

４・５組 小中交流会・学習発表会 

４年 ～「今まで・これから」成長発表会～ 

３年 都岡消防署 見学 

 見学して、消防署の方々

の仕事の大変さを知りまし

た。帰る時には、訓練を見

せてもらえたので、かっこ

よかったです。命を守る大

切さを感じました。 

消防車の中には、沢山

の道具が積まれていまし

た。使い方も教えてもら

いました。 

全体的にすごかったです。よその学校の友だ

ちもがんばっていました。たいこの演技が心に

残りました。自分の演技では早く弾く所をがん

ばりました。 

 普段はなかなか見ることので

きない救急車の中の様子も見せ

てもらいました。 

♪今月のかわいっ子♪ 今月は４・５組、３年

生、４年生、５年生を紹

介します！ 



 

 

 ２月１８日（火）、「今まで・これから」成長発表会を行いました。成長した自分たちの姿をどうやって

表現するかを話し合い、合奏をすることになりました。他にも、ダンスやボディパーカッション、チケッ

ト・ポスター、会場設営、衣装、ＶＴＲの作成など、自分たちで考え、やり遂げました。 

 

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 合奏をしているときに、お父さんとお母さんが見て

いてすごく緊張しました。本番までみんなで練習した

ことに意味があると思うし、4 年生みんなで息を合わ

せてできたのでよかったです。 

５年 1 年間のふり返り 

 一人で演奏するところが一番緊張しまし

た。たくさん練習してきた成果を出そうと

思い、しっかりと落ち着いてやりました。

学年の友達全員で今まで成長して身に付け

たことをしっかりといかせたと思います。 

初めての委員会活動や 6 年生からのたてわり活動の引継ぎなど大きく変わった 1 年間でした。 

来年度を見据えて、一歩一歩力強く前進しています。 

これまで練習してきた中で、本番が一番

いい発表ができたと思います。これまでよ

り、自信をもつことができました。ミスを

せずに発表することができたので、自分の

中では成功したと思います。 

 たてわり活動の 6 年生がいなかった時、正直「うまくで

きるかな」と心配な気もちもありました。けれど、そうい

った時こそ 6 年生や先生に教えてもらったことを生かして

活動できたらいいなと思いました。残りの期間で 6 年生に

「５年生に任せられる」と言ってもらえるよう、しっかり

準備をしていきたいです。 

4 月からの 1 年間でいろいろなこ

とがありました。5 年生になってか

初めての委員会活動では、緊張して

いて何もわからなかったです。で

も、6 年生が支えになってくれまし

た。今では自分たちで考えて、委員

会として活動しています。 

 

私は、発表してみてよかったことがあります。それ

は、笑顔で演奏できたことです。私は、演奏をしてい

るうちにどんどん笑顔になりました。これから、自分

たちが5年生に向けて成長できるようにがんばりたい

です。 

今月号より、子ども達の活動の様子は HP「学校日記」に掲載しております。令和２年度４月号からは川井

小学校 HP をご覧下さい。www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/kawai/ 


